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COACH ROBERTO TOFANI

"Finalmente si inizia. Dopo un lungo periodo estivo, in cui si
è lavorato per allestire una squadra che possa puntare alla
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zona play-off, è quasi tutto pronto per dare vita ad una nuova
stagione. Dando il benvenuto ai tre nuovi arrivati, Daniele
Simeoni, Bruno Sabioni e Antonio Falco, colgo l'occasione per
ringraziare Enrico Volpe e Cristian De Rossi, che non faranno
parte  della  rosa  di  questa  stagione.  Con  i  nuovi  arrivi
abbiamo  cercato  di  dare  maggior  forza  sul  perimetro,
soprattutto sotto l'aspetto difensivo. Al momento ancora non
conosciamo  né  la  data  di  inizio  campionato,  né  i  nostri
avversari, visto che la Federazione si deve ancora pronunciare
in merito. Ma al di là del girone e dell'avversario, noi
dobbiamo guardare a noi stessi e lavorare per colmare i limiti
messi in evidenza lo scorso anno, sia sotto il profilo tecnico
che mentale".

 

 

DIRETTORE SPORTIVO DE GENNARO

Siamo all’inizio per modo di dire poichè l’attività Latina
pallanuoto non è mai finita. E’ stata un estate di movimento
continuo e tanto entusiasmo. Una lente di ingrandimento è
stata posta da parte di tutta la società sui piccoli aspiranti
pallanuotisti, bambini e bambine. Un grande lavoro in ogni
piscina  possibile,  dal  centro  sportivo  park,  al  centro
Nascosa,  dalla  piscina  Acquarius  a  Borgo  Carso,  all’Agora
fitness tutti in sinergia per far nascere e crescere la voglia
di  giocare  dietro  una  palla  in  acqua.  Siamo  contenti  del
lavoro  svolto  e  soddisfatti  nei  numeri.  Praticamente
raddoppiati  i  bambini/e  nati  2005-2009  che  il  ns  coach
dedicato Luca Mattera avrà a disposizione e soprattutto cura
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di  far  crescere  e  “portare  per  mano”  gradualmente  verso
l’attività agonistica. Tutti i ns allenatori (Roberto Tofani,
Massimiliano  Murgia,  Stefano  Formica,  Giacomo  Falso,  Luca
Pattaro, Luca Mattera, Tullio Apicella, Cristiano Caccavello)
però, ormai dalla prima decade di settembre sono “in moto”
prima a secco al campo di atletica di via Botticelli,  poi in
acqua con tutti i loro atleti/e. Tutti con i loro sogni nel
cassetto, con le loro ambizioni, con tanta voglia di far bene
e di far crescere questo sport a Latina. Anche quest’anno
Latina pallanuoto è presente ai nastri di partenza seppur con
le tante difficoltà contingenti al contorno per uno sport di
nicchia in cui solo la grande passione riesce a trainare tutti
gli operatori del settore ad andare avanti. Ahimè però la sola
passione nel mondo sportivo (seppur di nicchia) di oggi non
basta più e anche quest’anno il condottiero della società
Francesco Damiani è, come sempre, in prima linea ad indicare
il cammino virtuoso a tutti ma anche a dare il suo prezioso
contributo per vivere e far vivere  emozioni sportive sempre
più belle. Ci sarà da lavorare molto ma il “menù” è di tutto
rispetto. Con oltre cento atleti/e in acqua e oltre dieci
campionati agonistici a cui la Latina pallanuoto parteciperà.
Forza, con passione, amore e soprattutto “testa e cuore”.

 

PRESIDENTE FRANCESCO DAMIANI (foto di copertina con Falco)

" Finalmente si parte con gli allenamenti per la prima squadra
che,  anche  in  questa  stagione,  militera'  nel  Campionato
Nazionale di serie B. Colgo l'occasione per dare il bentornato
ad Antonio Falco, classe 1996, ancora un giovane della nostra
citta. Antonio si e' formato e cresciuto nelle giovanili della
Latina Pallanuoto per poi passare alla Rari Nantes Latina dove
ha militato nel Campionato di serie B e due anni in serie A2
con un notevole minutaggio. Un atleta giovane ma, completo e
di buona esperienza, un'altra pedina importante nella rosa
della  nostra  squadra.  Sono  particolarmente  felice  del  suo
ritorno, sono certo che Mister Tofani sapra' utilizzarlo al



meglio per l'importante stagione che ci attende."


